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5 少林　法子 答弁分割
公民館を中心とした地域活性化について

愛南町独自のふるさと学習プログラムの導入について

循環型の地域社会づくりについて

3 金繁　典子 答弁分割

愛南町の正規職員（一般行政職:218人のうち７割強が男性）の約半
数が「給与を上げるため」課長補佐に昇格する一方で、非正規職員
（会計年度任用職員：305人のうち女性が８割弱）に対する処遇改善
（国の決定等）は、なぜ愛南町で進まないのか

愛南町では一般行政職の正職員（218人）に占める女性職員の割合
が非常に低く３割に満たず（60人、27.5%）、課長（相当）職では２割
に満たない。さらに本庁と支所の職員における課長職ではわずか
9％（22人中2人）。その理由と改善策について問う

愛南町は活力ある地域社会の実現を目指し、住民が町政に参画で
きるよう、委員会等の委員には２割以上を公募することが条例で規
定されているが（住民参画推進条例）、なぜ守られていない委員会
等が多くあるのか等について

1 嘉喜山　茂 答弁分割

プラスチックごみの処理について

林業政策について

土地等の有効活用及び物価高対策について

地元事業者の育成等について

一　般　質　問　通　告　表
（令和４年12月１日　締切）

令和４年12月９日　定例会　（№１）

ごみ出し困難者の家庭ごみ収集について

通告順 議員氏名 質　　問　　事　　項 答弁方式

6 池田　栄次 出産・子育て支援について

吉田　茂生 答弁分括
防災・減災対策の推進について

答弁分割

帯状疱疹ワクチン接種の助成について

令和４年12月12日　定例会　

2 石川　秀夫 答弁分割

愛南町公立小中学校再編計画について

サンパール観光株式会社の倒産に伴う旧サンパールの跡地利用に
ついて

デジタル田園都市国家構想への愛南町の取り組みについて


